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(一社)唐津青年会議所・大韓民国
麗水青年会議所 姉妹締結５０周
年記念式典動画配信

本年、唐津青年会議所は麗水青年会議所と姉妹締結50周年を
迎えております。新型コロナウイルス感染症の終息が見えず、
国際交流の機会がなかなかできない状況ですが、50年という
長きにわたる交流を紡いでこられた先輩諸兄姉の歴史と思い
を振り返る機会として、今回、地球市民委員会が趣向を凝ら
し、特別記念動画の配信をしております。限定動画配信は12
月31日まで視聴できますので、まだ見られてない方は歴史の
振り返りがおこなえる素晴らしい動画のご視聴よろしくお願
いします。

～２０２１年１０月２９日（金）～

佐賀ブロック協議会
第３回アカデミー事業

秋晴れの中、黒髪少年自然の家にて第3
回アカデミー事業が開催されました。第
1回はハイブリッド開催、第2回はＷｅｂ
によるアカデミー交流となってましたが、
今回は「大人の本気 トレジャーハン
ト」と題し、アカデミー生とオブザー
バーの混合チームを作り、チームの対抗
戦でJCに関するクイズや体を使い様々な
アトラクションをおこなうことで、優勝
を目指していくものでした。日頃鈍った
体を使い、協力し合うことで、より交流
が図れていたと見て取れました。なかな
か対面での交流ができない中、久しぶり
の交流事業で皆さん疲労と闘いながらと
ても楽しそうに参加されてました。

～２０２１年１０月３０日（土）～



炎の博記念堂にて陶都
有田青年会議所創立５０
周年記念式典が開催され
ました。また、陶都有田
青年会議所の皆さまご開
催誠におめでとうござい
ます。創立より半世紀、
そして０周年という記念
の式典に当ＬＯＭより理
事長始めメンバーで参加
させていただきました。

唐津青年会議所創立６０周年まで残すところ１
年をきり、着々と準備段階に入ってきています。
本年様々なところで周年記念式典が開催され、
その内容も工夫をされていました。いろいろな
情報を取り入れ、唐津青年会議所６０周年記念
式典の開催を成功させたいと思います。

～２０２１年１１月７日（日）～

一般社団法人陶都有田青年会議所
創立５０周年記念式典

当LOMよりブロック出向されている玉置奈実子委員長のＬＯＭ支援事業として、会員拡大セミナー「わたし
たちの、わたしたちによる、わたしたちのための会員拡大」が開催されました。講師に（公社）益田青年会
議所、髙田 翼 君、（一社）佐賀青年会議所、韓 冬梅 君より会員拡大に繋がる講演をいただきました。
ハイブリッド形式の開催ではありましたが、webの利点を活かし多くのメンバーの参加が見られ、アンケー
トにおいてもLOMに持ち帰って試したいなど、とても実りのある会員拡大セミナーでした。第3回アカデミー
事業からほどなくの開催となりましたが、会員数の減少はどのLOMでも抱えており、会員拡大の重要性や具
体的な方法を学ぶとてもいい機会を創出してもらいました。玉置委員長1年間お疲れ様でした。

佐賀ブロック２０２１
会員拡大セミナー
～２０２１年１１月１０日（水）～



ビジネスセミナー
～２０２１年１１月１３日（土）～

新型コロナウイルス感染症が猛
威を振るい始め、はや２年が経
とうとしています。各種交流事
業の縮小や自粛、中止が余儀な
くされる中、今回、昨今の感染
状況を鑑みて久しぶりに姉妹Ｊ
Ｃである、姫路青年会議所の皆
さまと姫路の地にて交流事業を
おこなうことができました。多
くのメンバーでの参加とはなり
ませんでしたが、少しでも早い
新型コロナウイルスの終息と以
前のような交流事業をおこなっ
ていきたいと願うばかりです。
ご招待から様々な設えまでして
いただいた、姫路青年会議所の
皆さま本当にありがとうござい
ました。

(一社)唐津青年会議所・(公社)姫路
青年会議所交流事業
～２０２１年１１月１４日（日）～

2021年度ビジネスセミナーでは、JCI日本公認プログラムのひとつである「Visual Future」がwebセミナーと
して開催されました。当日は（一社）栃木青年会議所直前理事長の大阿久 友伸 君と唐津青年会議所辻 智
幸OBのお二人をトレーナーとしてご講演いただきました。モジュール1では、「JCに学ぶ目的と手法につい
て」の講演いただき、モジュール2においては「職場の目的について」なぜ働いているのかなど、仕事における
目的を参加者が書き出すことで、目的意識の重要性を再確認しました。また、モジュール3では「自分の人生に
ついて」目的意識を持ち行動することで、今以上の充実した人生をおくれることを学ばせていただきました。
講師のわかりやすい説明とブレイクアウトルームにてディスカッションをすることにより、自分のことと置き
換えてセミナーを受けることができました。そして今回、辻 智幸OBがトレーナーとしての卒業を迎えられま
した。青年会議所卒業後もトレーナーとして各地でご活躍なされ、唐津青年会議所においても幾度となく講演
をいただきました。長い間本当にありがとうございました。



１１月例会

～２０２１年１１月１９日（金）～

11月例会がweb開催にておこなわれ、本年度最後の事業となる委員会タイムでは、0-100地域の輪代表 中島
直子 氏より、「折れないこころを育てる いのちの授業プロジェクト OKプロジェクト」の講師として参加
いただきました。セミナーでは①「苦しみとは何か、それに対して何ができるのか」を講演いただいた後、それ
に対しグループワークをおこない、苦しい時に支えになってるものを話し合いました。グループワークチームの
発表にて、「JCに参加することが支えになっている」や「家族や子供の笑顔」など意見が出ていました。次にセ
ミナー②では「他者の苦しみに向き合うために」講演いただきました。目の前に苦しんでいる人が悩みを打ち明
けた時に耳を傾ける具体的な手法を知ることができ、理事長所信にもある、「愛に満ちた利他の精神」を学ぶこ
とができました。セミナー後のグループワークでは、「自分の事を理解してくれたと感じた時に思わず溢れる言
葉」の話し合いをおこない、一番多かったのが「ありがとう」という言葉がよく出ていたと思います。最後にセ
ミナー③では「自分を認めるためには」についてお話をいただきました。折れない心を学び、それを子供や周囲
に伝える人材を育成することで「地域の子供たちは地域で育てる」という青少年育成に繋がっていくと今回、青
少年交流委員会が事業の構築をしていただきました。セミナーやグループワークを通しとても実りのあるもの
だったと思います。また、ご多忙中にも関わらず講演いただいた中島 直子 氏本当にありがとうございました。



ｃｏｍｉｎｇ ｓｏｏｎ

ゆめのかたちアーカイブ
～２０１７年１１月号掲載記事
（１１月例会委員会タイムビジネスセミナー）～

どうも、今月のアーカイバ―「ズミ」です！今回は、２０１７年の１１月例会（担当：ＬＭＤ）についてです。
私にとってこの委員会タイムは、かなり印象深い要素が満載です。
まず、私が保険会社の乗り合い代理店を本業としており、その中でも当時弊社を担当していたソニー生命保険の優秀すぎる
営業社員をお招きし、質疑応答を含むビジネスセミナー形式での委員会を開催。
資産形成や事業承継といったＪＣメンバーに当てはまる内容とし、後方座席のメンバーにも確実に内容が伝わるよう、スク
リーン設置を前方と後方の2カ所に設置し開催したところ、これが高評価となり、以後の委員会タイムからスクリーンが2カ
所になった例会がスタンダードなったことは、私の誇りでもあります。しかし、唯一の後悔は、開催までの講師との打合せ
の際、タブレットを用いて話を進めようとしたのですが、そのタブレットを起動した瞬間、昨晩まで傍観していた不適切な
動画の続きが勝手に再生されてしまい、焦って言い訳をしたことを昨日のように思い出し、顔から火が出るんです。
皆さんも、寝る前にガスの元栓をキチンと確認してから寝るように、動画等も確実に確認してから翌日に持ち越さないよう
にしましょうね！

２０１７年度 指導力・経営開発委員会 委員長 野崎 正純

来る12月4日（土）2021
年度卒業式・忘年会が開催
されます。1年も早いもの
でとうとうこの時期を迎え
ることとなりました。本年、
唐津青年会議所からは12名
が卒業をされます。これま
で明るい豊かなからつを目
指し共にJC活動・運動をお
こない、様々な苦労や時に
は挫折しそうになる時も、
支えてくれた卒業生の皆様
が安心して卒業いただける
よう、準備、リハーサルを
おこなってますのでお楽し
みに当日を迎えください。
残る会員一同ご参加をお待
ちしております。


